

Con motivo de la exposición
El laboratorio de España. La Junta para Ampliación de Estudios e Investigaciones Científicas (1907-1939)

Inauguración del II Congreso Internacional
La Junta para Ampliación de Estudios e Investigaciones Científicas en su centenario

Inauguración

Lunes, 4 de febrero de 2008, a las 16:00 h.

Residencia de Estudiantes

Pinar, 23 28006 Madrid

Se ruega confirmar asistencia

Intervienen:

Alicia Gómez-Navarro, Directora de la Residencia de Estudiantes

José García-Velasco, Presidente de la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC)

Carlos Martínez-Alonso, Presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, CSIC

Mercedes Cabrera, Ministra de Educación y Ciencia

El **Ministerio de Cultura**, a través de la **Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC)**, y el **Ministerio de Educación y Ciencia**, a través del **Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC)**, con la colaboración de la Fundación Francisco Giner de los Ríos [Institución Libre de Enseñanza] y la **Residencia de Estudiantes**, organizan el II Congreso Internacional sobre la Junta para Ampliación de Estudios que, con motivo de su centenario, tendrá lugar en la Residencia durante los días **4, 5 y 6 de febrero**.

Este Congreso -vinculado con la exposición *El laboratorio de España: La Junta para Ampliación de Estudios e Investigaciones Científicas (1907-1939)* que, producida por las mismas instituciones, puede visitarse en la Residencia hasta el 23 de marzo de 2008- pretende llevar a cabo una completa puesta al día de los estudios sobre la Junta, con el fin de analizar el estado de los conocimientos y la actualidad de las investigaciones realizadas en torno a su historia.

Se trata del II Congreso Internacional sobre la Junta para Ampliación de Estudios que culmina la labor iniciada en el primer encuentro de esta índole que tuvo lugar en la Residencia de Estudiantes hace veinte años. Los más prestigiosos expertos sobre la Junta y la política científica internacional del momento acudirán a esta reunión cuya coordinación general está a cargo de **José Manuel Sánchez Ron**. Este acontecimiento científico permite actualizar los conocimientos sobre la Junta y mostrar a la sociedad el decisivo papel que desempeñó en la modernización educativa y científica de España durante la Edad de Plata.

Adjunto en pdf el programa del congreso